

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento acometerá la última fase de renovación del casco antiguo a finales de año

Las obras se centran en la zona de la fuente para ampliar la plaza e incluyen el cambio de redes y pavimento de las calles adyacentes

ENE | CARBAJOSA

La próxima actuación urbanística que llevará a cabo el equipo de Gobierno de Carbajosa de la Sagrada será la última fase del proyecto de remodelación del casco antiguo del municipio, en la parte que afecta a la zona de la fuente.

Para ello, los responsables municipales han encargado ya el proyecto definitivo tras varias reuniones con los técnicos, en el que se pretende acometer una ampliación de la plaza, con la que se ganarán 70 metros y se logrará el objetivo de convertirla en punto de encuentro y reunión vecinal, como afirma el concejal de obras, Leocadio Hernández. Asimismo, se aprovechará para llevar a cabo la urbanización y la renovación de las redes y las tuberías más antiguas y también para pavimentar y acondicionar las calles adyacentes.

Una actuación en la que se dejará el vaso actual de la fuente, se quitarán los bolardos que la delimitan y se forrarán los muros de cemento con el mismo material colocado en la otra parte de la plaza, alrededor de la iglesia, "para dejar unificado el entorno".

Las obras, que comenzarán a finales de año o principio del próximo, en principio cuenta con una partida de 30.000 euros, aunque el edil del área asegura: "La mitad de lo presupuestado se lo lleva la redacción del proyecto, por lo que será necesario ampliar la partida o consignarlo en el presupuesto del próximo año, porque queremos ejecutarla completa y dejar terminada ya la nueva plaza, que estará lista para la próxima primavera".



La zona de la fuente es la última fase de reforma del casco antiguo. | ENE

NUEVA IMAGEN

Una gran plaza en torno a la iglesia

La actuación urbanística con la que se completará la remodelación del casco antiguo del municipio permitirá la creación de la gran plaza que se quiere conseguir en torno a la iglesia, para realizarla, ya que es el elemento más significativo del pueblo, y está en el centro, con lo que cualquier actuación que se acometa tiene que ser siempre en torno al templo.

Proyecto integral

El proyecto de renovación integral del casco antiguo del municipio, que el Consistorio ha desarrollado por fases, concluirá con esta obra, que se ha prolongado durante cinco años, en las que se han renovado los servicios y la urbanización de la zona para lograr una imagen nueva y moderna de las calles del centro urbano, acorde al resto de construcciones y zonas en desarrollo.

■ CABRERIZOS



La bibliopiscina permanece abierta por las tardes. | ENE

Los servicios municipales de Cultura estarán abiertos por primera vez durante el verano

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos mantendrá por primera vez abiertos los servicios culturales municipales durante todo el verano.

Una decisión adoptada por la demanda de la población y los usuarios que de forma habitual utilizan las instalaciones y participan en las actividades organizadas, con el fin de no dejarles sin programación en el mes de agosto.

De esta manera, será el primer año que los talleres infantiles permanezcan

abiertos estos meses, como medida para seguir facilitando la conciliación de la vida familiar y laboral.

Asimismo, la bibliopiscina permanece por las tardes en el recinto de la piscina municipal, donde los vecinos acuden a consultar la prensa diaria y a utilizar el servicio de préstamo de libros dentro de la variada oferta de ejemplares y temática que se ha trasladado desde la Biblioteca Municipal para animar a niños y mayores a seguir leyendo en las vacaciones estivales.

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Nuevo programa infantil con cocina, magia y ciencia para la próxima semana

Los pequeños de Monterrubio de Armuña disfrutarán la próxima semana de una completa y variada programación de actividades lúdicas y culturales para completar el verano. Entre las propuestas presentadas que atraerán la atención y el interés de los niños están los talleres de cocina, de manualidades, de animación a la lectura con la actuación del grupo de teatro 'El ganso dorado', así como los cursos de ciencia en la que elaborarán diferentes experimentos y de magia del circo en el que se realizarán trabajos de globoflexia, pintacaras y trucos de magia entre otras actividades. El programa se desarrollará en las instalaciones del Multiusos Municipal, en horario de 20 a 21 horas. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Formación para Protección Civil

Nueve de los veinte componentes de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil han aumentado su formación en materia sanitaria con un curso especializado de 'Socorrismo terrestre'. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La diversión continúa en el 'Supercampus de Verano'

Cientos de nuevos niños participan en la nueva etapa de actividades del programa lúdico y educativo de verano que el Consistorio de Villamayor pone en marcha durante los meses de julio a septiembre para diversión de los pequeños y facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar. | ENE